

Dachau TV: Ausgabe zehn online

Die 10. Ausgabe von „Dachau TV - Das Magazin für Stadt und Landkreis“ (www.dachau-tv.de) ist online. Dachau TV ist seit kurzem auch mit eigener Seite auf Facebook vertreten und freut sich über jeden „Gefällt mir“-Klick.

Viel Spaß bei folgenden Themen, die nicht nur für den Dachauer Landkreis interessant sind:

■ Interview mit Dachaus Stadtoberhaupt Florian Hartmann. Er ist seit dem 1. Mai

im Amt und mit 27 Jahren der jüngste Oberbürgermeister Deutschlands

■ Ein Beitrag zur sog. Guggemusik. Die Bilder zu diesem Beitrag habe ich aus meinem südbadischen Geburtsort Lörrach mitgebracht

■ Maibaum (bäumchen) - Aufstellen im Schwabhauser Kindergarten „Tschu-Tschu“-Bahn.

400 Eltern und Kinder waren begeistert, als der geklaute Maibaum wieder zurückgebracht wurde

■ Zuschauervideo: 2 Katzen spielen „Backe, backe Kuuuchen...“ J - glänzende Vertonung

■ Musikvideo: Die eisenharten Jungens der Band „Sound.Mash“ drehen mächtig rockig auf

■ Veranstaltungstipps für Juni 2014: z. B. versch. Veranstaltungen im Dachauer Wasserturm sowie der Auftritt der Volksmusik-Tanzgruppe „D' Ampertaler“

Herzliche Grüße und bis demnächst
JOACHIM DAY